



Nota de Prensa N.º 002-2015 /JAO-CR

Congresista Apaza Ordoñez emplaza:

GOBERNADORA OSORIO DEBE APOYAR AL PUEBLO AREQUIPEÑO

El congresista Justiniano Apaza Ordóñez manifestó que la Gobernadora Regional Yamila Osorio debe apoyar a su clase trabajadora, tal cual lo hacen otros gobernadores con su pueblo.

“Nos extraña la actitud de la gobernadora, que no dé la cara a los ciudadanos y empresarios arequipeños, que no exista apoyo para que puedan formar parte de los grandes proyectos que se desarrollan en Arequipa”, sostuvo el parlamentario arequipeño.

El vocero de Dignidad y Democracia expresó su apoyo incondicional a la FDTA en su lucha por incluir a los trabajadores arequipeños en los grandes proyectos de la región, así como en la defensa de sus derechos laborales y con el mismo margen de oportunidades.

Finalmente, Apaza Ordoñez refirió que el proyecto Majes Siguas II significa una inversión de 550 millones de dólares, generándose 145 mil empleos directos y 290 mil empleos indirectos, porque se debe priorizar la contratación de los arequipeños.

Lamentablemente, ya son 3 obreros del sindicato de construcción civil arequipeño que han resultado heridos tras exigir a la constructora cumplir con el convenio que señala que el 50 % de trabajadores debe ser de Arequipa.

“Majes Siguas II es un proyecto de Arequipa para los arequipeños. No podemos permitir este atropello a los trabajadores, es un abuso lo que se está cometiendo”, acotó.

“Sin luchas no hay victorias”

Agradecemos su difusión

Arequipa 25 de agosto del 2015

Prensa – Despacho Congresal

Mayor información: 987126891 / 964731548